

Ci-dessous des extraits des propos de Gabriel Xavier Culioli sur son compte face book relevés entre le 18 octobre et le 17 décembre 2023.

Les messages avec injures ne se sont pas arrêtés en décembre 2024 mais ont continué jusqu'en mai 2025.

M. Culioli a traité U Levante, *sans en apporter aucune preuve* et à plusieurs reprises :

- de **menteurs** : ses posts des 9 et 10 octobre, 10, 13, 15, 17 décembre 2023
- d'**éradicateurs** (ses posts des 8, 9, 18, 20 octobre et 15 décembre 2023), de **délateurs** (ses posts des 9 et 10 octobre 2023),
- d'**écolabos**, 21 octobre 2023, mot explicité le 17 décembre 2023 « **ce sont les autorités pétainistes qui auraient été heureuses de posséder une telle armée de citoyens zélés pour dénoncer juifs, communistes et francs-maçons** »,
- de « **briganti** » (synonymes bandit, criminel, gangster, malfaiteur) (son post du 13 octobre 2023)
- d'**escrocolos** (son post du 21 octobre 2023), d'**escrocolo** (également son post du 13 décembre 2024)
- de **cinglés** (ses posts des 14, 15, 17 décembre 2023), de personnes frappées du syndrome du vieillissement précoce (son post du 15 décembre 2023)

Quelques détails :

Dates	Injures relevées
A 18 10	Associations bouillantes de haine ou parfois mues par de petits calculs sordides... Ces éradicateurs ... Elles ont harcelé la famille Peretti durant une décennie
B 05 10	chevaliers pas très blancs
C 08 10	Association d'éradicateurs
D 13 10	D'u brigante , pardon d'U Levante ... Elles constituent un chef d'oeuvre de dialectique onanique. Pour les fous et les ignorants l'onanisme est la science de la masturbation qui, comme chacun le sait, rend sourde et peut- être même aveugle
E 13 12	La preuve du mensonge éhonté d'U levante ... U Levante s'enfonce dans un déni de vérité ... en usant de mensonges aussi gros, U Levante ne fait que préparer une défaite cinglante
F 14 12	Contre le révisionnisme de certaines associations qui se prétendent écologiques ... Sérieusement, on polémique avec des cinglés . Celles et ceux qui radotent depuis des semaines devraient consulter.
G 15 12	Pour les extra terrestres qui semblent avoir pris possession du cerveau des membres d'U Levante ... en face de bûches ... des éradicateurs ... ces personnes qui continuent de vivre dans le mensonge et le fantasme sont bien à plaindre. Elles anticipent sur le naufrage de la vieillesse.
H 08 10	Deux dessins – Éradicateurs ... délateurs
I 21 10	Alors contre les écolégalistes, les écolabos , les escrocolos , contre les écolobystes
J 20 10	les éradicateurs
K 10 10	dégoût pour les méthodes de dénonciation et de "fausses vérités" qui ont été utilisés pour en arriver à un tel saccage. U Levante ne cesse de se réjouir de sa misérable "victoire". C'est tout simplement répugnant
L 15 12	Fouineursfouilleurs d'u Levante
M 18 12	ces preux inquisiteurs d'un ayatollisme vert
N 09 10	un trio de magistrats a décidé sur la foi d'allégations erronées, tronquées et parfois totalement mensongères de condamner une famille de travailleurs corses à détruire leurs maisons d'habitation. ... avec l'assentiment silencieux des éradicateurs d'U Levante et du Garde ... la violence est du côté des délateurs,
O 21 10	des ligues d'une vertu vacillante ... les ligues de fausses vertus, ... Les ligues de fausse vertu
P 20 10	contre les "ligues de vertu défaillante", les associations.

Q 10 12	Mensonges éhontés ... nos adeptes du Big Brother ... nos faucons policiers ... nos spécialistes du bobard ... U Levante ment une fois encore ... chaque fois que U Levante publie une page de mensonges
R 15 12	par moments on a l'impression d'échanger avec des personnes un rien diminuées. ... mais que dire à des personnes frappées du syndrome du vieillissement précoce ?
S 17 12	Cette association produit des fakes ... les preuves de la fakenews
T 17 12	Dessin des dindes. Non, non. Ç a ne s'adresse pas à u Levante.contrairement à ce que de mauvais esprits pourraient penser. Quoique en y regardant bien... Mais non ce n'est pas possible. Le temps ne peut pas être si destructeur.
U 18 12	Ce n'est donc pas une association de malfaiteurs
V 17 12	<p>Quant à la réponse de Michèle Salotti qu'en dire ? <u>Du radotage.</u> Les preuves d'une installation dans les maisons dès 2012 ont été apportées (document edf, anniversaire de la fille des Peretti, photos de 2005 démontrant l'existence des maisons, photos de l'entre deux guerres et des années 50). Mais c'est ainsi : <u>les ans en sont la cause.</u> A force de répéter les mêmes contre vérités, <u>la mythomanie envahit le cerveau et en prend possession.</u> Il faut lui pardonner, <u>elle n'est plus trop responsable de ses propos.</u></p> <p>Et puis elle le dit elle-même, 1000 dénonciations par an, ça porte sur le système. On ne fait plus de la dénonciation, on devient La dénonciation. On n'est plus que ça. On ne regarde plus les êtres et les choses que pour y déceler la petite faute, le petit défaut qui vous permettra de les faire condamner.</p> <p>On finit par aimer détruire. Et à chaque condamnation on urine de joie. On devient une mouche. Je parle bien entendu du magnifique film de David Cronenberg sorti en 1987.</p> <p>Voici le synopsis de La Mouche. Seth Brundle, un scientifique brillant a inventé le telepod qui permet de se téléporter. Il entre dans l'appareil mais malheureusement une mouche s'y introduit aussi. Il est téléporté mais il se rend que jour après jour il devient la mouche. Il cherche à revenir en arrière mais ça s'avère impossible. Il reste la mouche.</p> <p>Je cite ce film d'un point de vue allégorique bien entendu pour ce qui concerne U Levante. Mais chez eux visiblement la fonction a pris le dessus sur la personne. Ils sont devenus des mouches, sò diventati i musconi di a Corsica. Allusion à la légende racontée par Giovanni della Grossa sur <u>une grosse mouche qui répandait la destruction et la mort sur son passage.</u></p> <p>Terrible destin que de s'isoler dans sa propre psychose. Mais mille victimes par an, c'est du travail tout de même. <u>Ce sont les autorités pétainistes qui auraient été heureuses de posséder une telle armée de citoyens zélés pour dénoncer juifs, communistes et franc-maçons.</u> La comparaison est évidemment impossible avec la période actuelle et loin de nous l'idée de comparer les valeureux militants écolo inquisiteurs de gauche s'il vous plaît avec les sombres crapules de l'Occupation. Ne nous faites pas dire ce que nous ne voulons pas dire. Mais mille dossiers par an pour une si petite association si on en croit le résultats lilliputiens des dernières manifs (17 vendredi pour 17 organisations) c'est un exploit herculéens. Chapeau bas devant ce succès d'une forme <u>d'infamie morale.</u></p>